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L'ouragan Irma : Dieu guérit-Il l’Amérique?
Les mots critiques qu'un politicien a omis de la Bible.
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On dit que l'ouragan Harvey sera la catastrophe météorologique la plus chère de l'histoire de l'Amérique. Maintenant,
l'ouragan Irma, le plus grand ouragan jamais enregistré dans l'Atlantique, a dévasté les Caraïbes et a frappé la Floride très
fort.

L'un des principaux dirigeants du gouvernement des États-Unis a été actif dans les efforts de rétablissement. Il a déclaré
comment ce pays pouvait être guérie, et il a cité 2 Chroniques 7 : 14. Un de mes collègues ministres l'a entendu et a
expliqué que ce politicien a déclaré que si nous nous humilions et prions, Dieu guérira notre pays. Mais il a omis la partie la
plus critique de ce verset !

Si notre pays doit être guéri, nous devons étudier les Écritures et comprendre ces promesses de Dieu avec précision !
Jésus-Christ a déclaré que nous devons vivre par TOUTE PAROLE de Dieu—pas seulement une version abrégée d'un verset
(Matthieu 4 : 4).

Sûrement, quiconque observe les problèmes assiégeant l'Amérique en ce moment serait d'avis que notre pays doit être
guéri. Mais savez-vous POURQUOI il a besoin de cette guérison ?

2 Chroniques 7 : 14 dit : « Si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face, ET S'IL SE DÉTOURNE

DE SES MAUVAISES VOIES, (ensuite, selon la version King James,) je l'exaucerai des cieux, je lui pardonnerai son péché, et je
guérirai son pays. » C'est une promesse absolue ! Croyez-vous Dieu ?

Mais ce leader américain a mal cité le verset. Il a omis la partie qui mentionne se détourner de nos mauvaises voies.

Est-ce trop fort pour un politicien à déclarer ? Avons-nous des mauvaises voies desquelles nous devons nous détourner ? Si
vous comprenez la Bible et ce qui se passe dans notre pays aujourd'hui, vous savez que nous en avons !

Dieu promet ici que, si nous nous détournons de nos mauvaises voies, Il pardonnera nos péchés et guérira notre pays. C'est
une écriture puissante du Dieu vivant qui nous dit comment résoudre nos problèmes ! S'Il ne le ferait pas, cela le rendrait un
menteur—et vous savez, si vous connaissez Dieu, cela ne peut pas être vrai ! C'est ce que le merveilleux Dieu d’amour
nous dit parce qu'il ne veut pas nous voir souffrir à travers toutes ces calamités ! Nous devrions être très attentifs à cela. Il
veut guérir notre pays.

Dans une crise, les gens commencent à parler de chercher Dieu. Mais ils ne cherchent pas assez profondément dans la
Parole de Dieu.

Lorsque vous voyez des problèmes horribles comme l'ouragan Harvey, vous devez vous demander : Dieu bénit-il l'Amérique
? Nous chantons la chanson « Que Dieu bénisse l'Amérique » tout le temps dans cette nation. Mais est-ce que Dieu entend
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nos prières ? Est-ce qu'Il guérit notre pays ? Ou est-ce le CONTRAIRE ?

Les experts disent que l'Amérique n'a jamais rien vu à l'échelle de l'ouragan Harvey. C'était sans précédent—au-delà de tout
ce que nous avons connu. Dieu aurait-Il une main dans tout cela ? Il essaie de nous réveiller. Il nous dit comment guérir
notre pays et éviter de telles horreurs et malédictions ! Mais si nous continuons à rejeter Sa Parole, alors il n'y aura pas de
bon résultat.

Le message dans 2 Chroniques n'a jamais été plus nécessaire. Mais nous ne devons pas omettre des mots. Nous devons
voir notre part dans le processus afin que nous puissions réclamer cette promesse merveilleuse de Dieu ! ▪
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